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Penelitian ini dilakukan karena adanya kesenjangan antara aturan terkait 

pekerja anak dengan banyaknya pelanggaran terhadap hak-hak pekerja anak yang 

terjadi di Indonesia. Hal tersebut menunjukkan adanya ketidak selarasan antara 

aturan dan fakta dilapangan mengenai perlindungan pekerja anak di Indonesia.  

Fokus dalam penelitian ini yaitu: 1)Bagaimana implementasi perlindungan 

hukum terhadap pekerja anak di Indonesia dalam perspektif hukum positif. 

2).Bagaimana implementasi perlindungan hukum terhadap pekerja anak di 

Indonesia dalam perspektif fiqih siyasah.  

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode 

penelitian hukum empiris. Data dalam penelitian ini berupa data-data yang 

berkaitan dengan perlindungan hukum terhadap pekerja anak di Indonesia. Data-

data tersebut dikumpulkan dan dianalisis untuk menemukan fakta-fakta tentang 

perlindungan hukum terhadap pekerja anak di Indonesia. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1). Implementasi perlindungan 

hukum terhadap pekerja anak di Indonesia belum selaras dengan ketentuan Pasal 

69 Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2003 tentang Ketenagakerjaan, hal tersebut 

dibuktikan dengan adanya 4,05 juta anak yang bekerja, 478 ribu anak yang 

bekerja dengan usia 10-12 tahun, 16 persen pekerja anak yang tidak sekolah atau 

putus sekolah, dan adanya 72 ribu anak usia 10-14 tahun yang bekerja selama 

lebih dari 6,6 jam dalam sehari. 2).Implementasi perlindungan pekerja anak di 

Indonesia dalam perspektif fiqih siyasah dusturiyyah belum memberi 

kemaslahatan bagi pekerja anak di Indonesia. Kurang maksimalnya perlindungan 

hukum terhadap pekerja anak di Indonesia bertentangan dengan Al-Qur’an surah 

Al-An’am ayat 151 dan juga bertentangan dengan konsep kemaslahatan yang 

dikemukakan oleh Ibnu Majah. 
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This research was conducted because there is a gap between regulations 

related to child labor and the many violations of child labor rights that have 

occurred in Indonesia. This shows that there is a mismatch between regulations 

and facts on the ground regarding the protection of child labor in Indonesia. 

The focus of this research is: 1) How is the implementation of legal protection for 

child labor in Indonesia from a positive legal perspective. 2). How is the 

implementation of legal protection for child labor in Indonesia in the perspective 

of siyasa fiqh. 

The research method used in this study is the empirical legal research 

method. The data in this study are in the form of data relating to legal protection 

for child labor in Indonesia. These data are collected and analyzed to find facts 

about the legal protection of child labor in Indonesia. 

The results of this study indicate that 1). The implementation of legal 

protection for child labor in Indonesia is not in line with the provisions of Article 

69 of Law Number 13 of 2003 concerning Manpower, this is evidenced by the 

presence of 4.05 million working children, 478 thousand working children aged 

10-12 years, 16 percent of child workers who do not attend school or drop out of 

school, and there are 72 thousand children aged 10-14 years who work for more 

than 6.6 hours a day. 2). Implementation of the protection of child labor in 

Indonesia in the perspective of siyasa dusturiyyah fiqh has not provided benefit 

for child labor in Indonesia. The lack of maximum legal protection for child 

workers in Indonesia contradicts the Al-Qur'an surah Al-An'am verse 151 and also 

contradicts the concept of benefit put forward by Ibn Majah. 
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 الملخص

  

، حٕف١ز اٌذّا٠ت اٌما١ٔٛٔت  ٠ٕٖٔٔٓٓ٢ٖٓ٢ٕأٛاس ب١اْ بش٠أجٛدٚ ، سلُ حعش٠ف اٌطاٌب 

ٚع١اعت اٌفمٗ ، لغُ اٌمأْٛ ٌعّاٌت الأطفاي فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا ِٓ ِٕظٛس اٌمأْٛ اٌٛضعٟ 

اٌذعخٛسٞ ، و١ٍت اٌشش٠عت ٚدساعاث اٌمأْٛ ، جاِعت اٌذٌٚت الإعل١َِت ، ع١ذ عٍٟ سدّت الله 

، اٌّششف ٕٕٕٓحٌٛٛٔجاجٛٔج ،    

لكلمات الرئيسية: الحماية القانونية ، عمالة الأطفال ، فقه السياسةا . 

اٌّخعٍمت بعّاٌت الأطفاي ٚالَٔخٙاواث حُ إجشاء ٘زا اٌبذث بغبب ٚجٛد فجٛة ب١ٓ اٌٍٛائخ 

اٌعذ٠ذة ٌذمٛق عّاٌت الأطفاي اٌخٟ دذثج فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا. ٘زا ٠ذي عٍٝ أْ ٕ٘ان عذَ حٛافك ب١ٓ 

 .اٌٍٛائخ ٚاٌذمائك عٍٝ الأسض ف١ّا ٠خعٍك بذّا٠ت عّاٌت الأطفاي فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا

الأطفاي فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا ِٓ  ( و١ف ٠خُ حٕف١ز اٌذّا٠ت اٌما١ٔٛٔت ٌعّاٌت٠ٔشوض ٘زا اٌبذث عٍٝ: 

( و١ف ٠خُ حٕف١ز اٌذّا٠ت اٌما١ٔٛٔت ٌعّاٌت الأطفاي فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا ِٓ ِٕٕظٛس لأٟٛٔ إ٠جابٟ. 

 .ِٕظٛس اٌغ١اعت اٌفم١ٙت

ِٕٙج اٌبذث اٌّغخخذَ فٟ ٘زٖ اٌذساعت ٘ٛ ِٕٙج اٌبذث اٌمأٟٛٔ اٌخجش٠بٟ. اٌب١أاث اٌٛاسدة 

اٌذّا٠ت اٌما١ٔٛٔت ٌعًّ الأطفاي فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا. ٠خُ فٟ ٘زٖ اٌذساعت فٟ شىً ب١أاث حخعٍك ب

جّع ٘زٖ اٌب١أاث ٚحذ١ٍٍٙا ٌٍعثٛس عٍٝ دمائك دٛي اٌذّا٠ت اٌما١ٔٛٔت ٌعّاٌت الأطفاي فٟ 

 .إٔذ١ٔٚغ١ا

(. لَ ٠خّاشٝ حٕف١ز اٌذّا٠ت اٌما١ٔٛٔت ٌعّاٌت الأطفاي فٟ ٔٔخائج ٘زٖ اٌذساعت حش١ش إٌٝ أْ 

بشأْ اٌمٜٛ اٌعاٍِت ، ٠ٚخجٍٝ  ٌٖٕٕٓغٕت  ِٖٔٓ اٌمأْٛ سلُ  ٩ٙإٔذ١ٔٚغ١ا ِع أدىاَ اٌّادة 

أٌف طفً عاًِ حخشاٚح أعّاسُ٘ ب١ٓ ١ٍِٗ٢٤ْٛ طفً عاًِ ، ٚ ٘ٓ،ٗرٌه ِٓ خلَي ٚجٛد 

٪ِٓ الأطفاي اٌعا١ٍِٓ اٌز٠ٓ لَ ٠ز٘بْٛ إٌٝ اٌّذسعت أٚ ٠خغشبْٛ ِٕٙا ، ٙٔعٕت. ، ٕٔ-ٓٔ

عاعت فٟ ٫ٕٕٙت ٠عٍّْٛ لأوثش ِٓ عٗٔ-ٓٔأٌف طفً حخشاٚح أعّاسُ٘ ب١ٓ  ٢ٕٕٚ٘ان 

( حٕف١ز دّا٠ت عّاٌت الأطفاي فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا ِٓ ِٕظٛس ع١اعت دعخٛس٠ت اٌفمٗ ٌُ ٠ٛفش ٕا١ٌَٛ. 

فائذة ٌعّاٌت الأطفاي فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا. ٠خعاسض الَفخماس إٌٝ اٌذّا٠ت اٌما١ٔٛٔت اٌمصٜٛ ٌلأطفاي 

٠ٚخعاسض أ٠ضًا ِع ِفَٙٛ  ٠ٔ٘ٔت اٌعا١ٍِٓ فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا ِع عٛسة اٌمشآْ عٛسة الأٔعاَ ا٢

 .إٌّفعت اٌزٞ طشدٗ ابٓ ِاجٗ

 

. 


